La place des Aires (Nouveau nom de la place devant la maison des associations)

De nombreux vogüéens et vogüéennes se souviennent que dans leur jeunesse, ce nom désignait un lieu où l'on battait le blé disposé sur le sol.



• Les aires de battage étaient des surfaces circulaires, planes en terre battue, permettant le « battage » ou « dépiquage » des céréales afin de séparer le grain des épis. On utilisait un gros rouleau de pierre tiré par un mulet ou un cheval que l'on faisait tourner sur l'aire de battage. Au début des années 1950, il existait 4 aires de battage sur Vogüé. Les rouleaux de pierres, disposés devant le château et devant la croix face à la salle des associations témoignent de ce passé agricole. La mécanisation des moissons a sonné la fin de l'utilisation de ces lieux vers la fin des années 1955 – 1956.

